



RECUPERA

PARTE 4 – FAVOR DE DIOS

¡Dios nos ama! No hay nada tan bueno que podamos hacer para que su amor aumente y no hay nada tan malo que podamos hacer para que disminuya. Un buen Padre nunca deja de amar a sus hijos, pero eso no significa que todo lo que hacen sus hijos le agradará. El favor de Dios es un tesoro de valor incalculable y está disponible para todos aquellos que no sólo son amados por él, sino que lo complacen con su estilo de vida.

“Y hubo una voz de los cielos, que decía: Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia.”
Mateo 3:17

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
 - 2.- El favor de Dios no es fácil de definir, pero las palabras de 1Pedro 3:12 lo describen muy bien: *“Los ojos del Señor están sobre los que hacen lo bueno, y sus oídos están abiertos a sus oraciones. Pero el Señor aparta su rostro de los que hacen lo malo”* Vuelve a leer algunas veces este versículo y anota todas las cosas que Dios te enseñe por medio de estas palabras.
 - 3.- **Deuda de Respeto hacia Dios.** En Malaquías 2:17 leemos: *“Ustedes han cansado al Señor con sus palabras. «¿Cómo lo hemos cansado?», preguntan. Lo cansaron diciendo que todos los que hacen el mal son buenos a los ojos del Señor y que él se agrada de ellos.”* Al parecer, estos creyentes tenían el mismo problema que tienen algunos hoy en día, pensaban que podían estar viviendo en contra de la voluntad de Dios y que Él seguiría mirándolos con una sonrisa. ¿Por qué crees que algunas personas piensan así? ¿Qué consecuencias trae este error?
 - 4.- El mismo profeta Malaquías escribió: *“El Señor de los Ejércitos Celestiales dice a los sacerdotes: «Un hijo honra a su padre y un sirviente respeta a su señor. Si yo soy su padre y su señor, ¿dónde están el honor y el respeto que merezco? ¡Ustedes han tratado mi nombre con desprecio! »No obstante, preguntan: “¿De qué manera hemos tratado tu nombre con desprecio?” »Mostraron su desprecio al ofrecer sacrificios contaminados sobre mi altar. »Entonces preguntan: “¿Cómo hemos contaminado los sacrificios?” »Los contaminaron al decir que el altar del Señor no merece respeto. Cuando ofrecen animales ciegos como sacrificio, ¿acaso no está mal? ¿Y no está mal también ofrecer animales lisiados y enfermos? ¡Intenten dar este tipo de regalos al gobernador y vean qué contento se pone!», dice el Señor de los Ejércitos Celestiales. «¡Adelante, supliquen a Dios que sea misericordioso con ustedes! Pero cuando llevan esa clase de ofrendas a él, ¿por qué debería tratarlos bien?», pregunta el Señor de los Ejércitos Celestiales. (Malaquías 1:6-9)*
- Explica en dos o tres renglones lo que estaba sucediendo en ese momento. Hoy Dios no nos pide sacrificios de animales, pero sí hay algo que espera de nuestra parte. ¿Cómo podrías aplicar las palabras de Malaquías a aquellos creyentes que tienen una deuda de respeto con Dios por ofrecerle una obediencia, adoración y servicio de “mala calidad”?
- 5.- **Deuda de Respeto hacia los más débiles.** *“¿Qué alegría hay para los que tratan bien a los pobres! El Señor los rescata cuando están en apuros. El Señor los protege y los mantiene con vida; los prospera en la tierra y los rescata de sus enemigos. El Señor los atiende cuando están enfermos y les devuelve la salud.”* (Salmo 41:1-3) ¡Eso es asombroso! Y no está disponible para aquellos que



simplemente “no tratan mal” a los pobres, sino que textualmente este salmo dice que todo este favor es para aquellos que los “*tratan bien*” ¿Por qué piensas que el respeto por los más débiles de la sociedad desata tanto favor de Dios?

6.- ***Deuda de Respeto hacia las autoridades.*** Sutilmente el mundo intenta hacernos creer que sólo debemos respeto a aquellas autoridades que se lo hayan ganado. Esto hace que muchos creyentes vivan en rebeldía y por causa de esa rebeldía se alejen del favor de Dios, porque ante sus ojos este pecado es comparable a la hechicería (1Samuel 15:23). La enseñanza de los apóstoles es muy diferente; Pedro escribió: *“Respeten a todos...respeten al rey. [...] deben someterse a sus amos con todo respeto. Hagan lo que ellos les ordenan, no solo si son bondadosos y razonables, sino también si son crueles”* (1Pedro 2:17-18), en esa misma dirección Pablo enseñó *“Los ancianos que gobiernan bien deben considerarse dignos de doble honor, mayormente los que se dedican a predicar y enseñar.”* (1Timoteo 5:17). Aquí vemos que aunque una autoridad sea cruel debe ser respetada, y si gobierna bien debe recibir doble respeto. Las Escrituras enseñan a dar respeto o doble respeto, pero nunca puede faltar. ¿Cómo reacciona tu corazón frente a esta enseñanza tan distinta a lo que el mundo vive?

“ Las deudas de respeto interrumpen el favor de Dios.”

